

Compte rendu de la troisième réunion statutaire du 15 Février 1982

Etaient présents :

Hervé BEGHIN - Jacques BRANDT - François BREUGGHE - Jacques CALMEIN - Jacques DEVOS - Jean FICHEUX - Georges-Claude GALLAIS - Claude LE SCOUR - Philippe LOOCK - Michel LOUCHIE - Claude ROSE - Thaddée RUYANT - Eric VERHOEVEN - Jean-Claude WAUCQUIER.

Etaient excusés :

Claude COLLIGNON - Pierre GOUREAU - Michel DEKYTSPOTTER.

Le taux de présence était de 85 %.

Etait invité :

Jean PIROTTE, Membre du Lions Club de Dunkerque.

Claude LE SCOUR ouvre la séance en informant les membres du Club que Michel QUEMENEUR a quitté le Club.

Puis, il signale qu'une réunion de la commission d'admission aura lieu le 22 Février 1982.

Le compte rendu de réunion s'appellera désormais "Septentrion".

Jacques CALMEIN nous fait un rapide résumé de la conférence sur le ramassage des nodules polymétalliques qui a été faite par Monsieur Paul CHARPENTIER, Directeur Commercial des Chantiers de France Dunkerque, lors de la réunion du Lions Club de Dunkerque le 8 Février 1982.

Il est décidé qu'à chaque réunion un membre du Club parlera brièvement de sa profession.

Le mois de Mars comportant cinq lundis, une réunion avec les épouses est décidée le 29 MARS 1982.

Avant de clore la réunion, Claude LE SCOUR rappelle que tous les membres du Club doivent être motivés par la prochaine remise de charte, laquelle doit constituer le véritable point de départ du Club.